

SENAMA y UVM cierran ciclo de talleres para personas mayores afectadas por el incendio

Más de 400 vecinos y vecinas de las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana resultaron beneficiadas con los talleres financiados por el organismo público y ejecutados por la casa de estudios



La entrega de herramientas emocionales para superar la tragedia y la generación de espacios de contención para avanzar hacia la recuperación, fueron parte de los objetivos que persiguió el programa "Apoyos y cuidados de emergencia para personas mayores", ejecutado por la Universidad Viña del Mar (UVM) y financiado por el Servicio Nacional del Adulto Mayor, SENAMA.

La iniciativa, que benefició a más de 400 personas mayores de las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana que resultaron afectadas por los incendios de febrero pasado, consideró la entrega de herramientas para apoyar los procesos de recuperación emocional tras las pérdidas ocasionadas por la catástrofe, la capacidad de resiliencia de las comunidades, además de fortalecer el tejido social en los citados territorios.

Durante la ceremonia de los talleres realizada en el Cine Arte de Viña del Mar, el rector de la UVM, Carlos Isaac Pályi, destacó la importancia que tiene para la universidad ser ejecutores de esta iniciativa, puesto que permite dar cumplimiento a uno de los propósitos fundamentales de la casa de estudios, que dice relación con generar espacios de bienestar y contención emocional para quienes más lo necesitan.

"Este logro fue posible gracias al esfuerzo y dedicación de facilitadores, estudiantes, voluntarios y, por supuesto, de las personas mayores que participaron activamente en los talleres. Sus historias de aprendizaje, crecimiento y fortaleza son inspiradoras y reflejan la esencia de



este programa, que buscó promover la inclusión y el bienestar desde una perspectiva terapéutica", enfatizó la autoridad académica.

Por su parte la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza Carramiñana, destacó la importancia de la iniciativa, que pone en valor la salud mental de las personas mayores: "como gobierno hemos coordinado a distintos servicios del Estado y a través de distintos ejecutores para llegar a la mayor cantidad de personas posibles y, en ese sentido, los talleres de salud mental para



personas mayores atienden un ámbito que muchas veces es olvidado en el abordaje de las emergencias. Que las personas compartan sus reflexiones y emociones sobre un suceso tan complejo, pero que además puedan generar vínculos para su recuperación es positivo y esperamos que estos se sostengan en el tiempo".

A su vez, el Gerente Técnico para la Reconstrucción, Patricio Coronado, señaló: "esta es una de las 166 medidas del plan de reconstrucción que no solo se trata de infraestructura física, sino también de apoyar la salud mental y emocional de las personas. Quiero agradecer la disposición a participar de todos quienes fueron parte de estas actividades, pero

también a quienes son los responsables de impartirlos y en este sentido, se vuelve fundamental la colaboración entre el Estado y otras instituciones como en este caso, las distintas universidades de la zona". La autoridad, además, llamó a continuar el trabajo entre instituciones para dar cobertura a las necesidades de las personas.

El cierre de los talleres contempló la entrega de diplomas de certificación a los asistentes y culminó con la presentación de la obra de teatro "Bim, Bam, Bum" puesta en escena por los estudiantes del taller de teatro de la Universidad del Adulto Mayor (UDAM) de la Universidad Viña del Mar.